

DO

N

C

AM

J

R

PÁG.

8a

FECHA: 22 AGOSTO, 2007




En el marco del Encuentro Nacional de Educación Cívica y Capacitación Electoral se llevará a cabo la Conferencia Magistral que dictará el

Dr. Dong Nguyen Huu
Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD)
título de la conferencia

El valor cívico del voto

la cita es el Miércoles 22 de agosto de 2007 a las 18:00 horas en la Aula Forense de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro



DQ Ja

FIN DEL PLEITO

Pues resulta que el consejero del Instituto Electoral de Querétaro, **Arturo Vallejo Casanova** ya se tituló y hasta por partida doble. Ya obtuvo su documento universitario que lo acredita como Técnico en Periodismo pero también obtuvo el título de Licenciado en Ciencias de la Comunicación; ahora sí, como dijera mi compadre, ¡a callar, bocas del infierno!

M2
9

Se deslinda CEM de las críticas de "Desde la fe"

No refleja la posición de todos los obispos *N2a*

El Universal

MÉXICO, D.F.- La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) se deslindó de las críticas hechas a legisladores a través del editorial del semanario "Desde la Fe", y aclaró que éste no refleja la posición de todos los obispos ni de la Iglesia.

No obstante, Alberto Suárez Inda, vicepresidente de la CEM, sostuvo:

"Vemos deficiencias y vemos que nuestros legisladores van en un aprendizaje y que todavía están lejos de respetar el diálogo respetuoso y los acuerdos favorables para el bien de nuestra patria". El domingo pasado en el referido editorial se hace una crítica a la actual legislación a la que se señala como "una de las más irresponsables de las que se tenga memoria" y califica a los diputados y senadores al mencionar que se han dedicado más a los asuntos partidistas que al bien general de la nación. Suárez Inda menciona

el derecho de toda persona a emitir una opinión. "Pero no podemos descalificarlos o tratarlos de manera irrespetuosa, debemos hacer un reconocimiento a su labor y desear que actúen a la altura de su responsabilidad".

Durante una conferencia de prensa en la que también participaron el secretario general de la CEM, Leopoldo González y el obispo de Matamoros, Faustino Armendáriz, quienes presentaron la edición mexicana del documento conclusivo de la quinta Conferencia General de Episcopado Latinoamericano y del Caribe, Suárez Inda subrayó sobre la posición que asumirán miembros del PRD en torno a la entrega del primer Informe de Gobierno:

"La postura de la Iglesia es invitar a la civilidad, a una madurez para dialogar, y en tal sentido considera la importancia de que todos sean escuchados y dejar a un lado los radicalismos que son propios de estados dictatoriales antidemocráticos".



LA REFORMA del estado será entregada a la Legislatura en breve, afirman los diputados Rafael Puga Tovar y Jaime Escobedo.

"Cordial desayuno" para ver Reforma del Estado

POR LUIS MONTES DE OCA Noticias *N2a*

La Reforma del Estado no será "una cena de negros" y los primeros escarceos se abordaron en un cordial desayuno convocado por el secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, donde no se presentó la representación del PRD ni del PANAL, ya porque no los invitaron o porque no se presentaron, es decir... no hubo prietitos en el arroz.

La reunión se realizó la mañana de ayer en conocido restaurante ubicado en 5 de Mayo, donde estuvieron presentes el secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, el diputado convergente Marco Antonio León Hernández; el diputado Jaime Escobedo y el líder de la bancada del PAN,

Rafael Puga Tovar, así como José Luis Aguilera, presidente de Convergencia quien llegó como de forma fortuita, acompañados en otra mesa por Felipe Urbiola y otro diputado no identificado.

Al término del desayuno en ese SPA, el diputado Rafael Puga Tovar destacó que la importancia de la reunión había sido la asistencia de don Manuel Suárez Muñoz, secretario técnico de la Mesa de la Reforma del Estado y que había interés de la LV Legislatura por dar a conocer ya las voces de los queretanos que durante un año expresaron el sentido de dicha Reforma.

Afirmó Puga Tovar, que estas reuniones sirven para que al llegar el momento de aprobar la Reforma del Estado, no se tenga "una cena de negros".

Amealco y San Juan, focos rojos en cuanto a migración: MTP *N2a*

Origina madres solteras

POR GUADALUPE NAVARRO Noticias

Una de cada cinco familias en Querétaro está encabezada por una mujer sola como jefa de familia y uno de los municipios donde más se agudiza el problema debido a la migración, es Huimilpan.

Así lo informó este martes en conferencia de prensa la presidenta del DIF Estatal, Marcela Torres Peimbert, quien indicó que San Juan del Río sigue siendo también, uno de los focos rojos en este senti-

do, "aunque Querétaro se encuentra dentro de la media nacional en el tema de las madres solteras, es en estos dos municipios donde se agrava la situación".

Luego de dar a conocer los resultados del Curso de Verano del DIF Estatal, donde se intensificó el trabajo con más de 10 mil 800 niños, de 150 comunidades rurales y donde más de 781 padres de familia actuaron como voluntarios para generar una mayor integración y superación de los niños, Marcela Torres dijo que con el Programa Redes, se ha intentado disminuir



RUEDA DE prensa donde se dieron a conocer los resultados del Curso de Verano del DIF Estatal que atendió a más de 10 mil niños.

esta problemática en el estado.

"Actualmente en redes tenemos 365 clubes de barrio, 89 clubes de lectura y 3 estancias comunitarias, una de ellas se ubica en la Nueva Realidad, con madres indígenas que deben salir a trabajar y otras mujeres indígenas de la misma comunidad, cuidan a sus hijos y los tienen bien alimentados". Dijo que en los cursos de verano y también en los cursos de Redes, no sólo se dan talleres como yoga, pilates, acrobacias, car-

pintería, herrería y costura, "se trabaja en motivar el liderazgo de cada uno de sus integrantes y erradicar la violencia intrafamiliar a través de la superación familiar y personal".

Explicó Marcela Torres que gracias a estas acciones, se ha fortalecido el vínculo emocional entre padres e hijos, se ha mejorado la capacidad de comunicación "pero sobre todo se ha demostrado que trabajando unidos como comunidad, se puede salir adelante más pronto".

En la entidad se fundó el tricolor, dijo Beatriz Paredes

Es "simbólico" Querétaro para el PRI

La dirigente nacional del Revolucionario Institucional dijo que todos los estados son importantes y que ante la división existente entre la militancia tricolor, las soluciones deben estar respaldadas en el marco jurídico

San Juan del Río, Qro.- Querétaro tiene "un valor simbólico" para el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en México señaló la Líder Nacional, Beatriz Paredes Rangel, durante su visita a la VII Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario del tricolor en la LX Legislatura Federal en este municipio. Esto, al ser cuestionada respecto

a la importancia del priismo queretano, al considerar que representa menos del 1 por ciento de los votos que se obtienen a nivel nacional. "Todos los estados son importantes, además de todos los sectores y organizaciones... Querétaro tiene un valor simbólico para nuestra organización porque aquí se fundó el PRI". Luego de sostener una reunión con varios priistas locales, entre ellos los integrantes de la fracción

parlamentaria del PRI en la LV Legislatura del Estado, Beatriz Paredes advirtió que ante la división existente entre la militancia tricolor de los estados, como es el caso de Querétaro, las soluciones deben estar respaldadas en el marco jurídico. "El PRI es un partido muy grande, un partido vivo, un partido que tiene diversas corrientes. Lo que hay que hacer es encontrar las soluciones dentro del marco jurídico.

No hará el PAN ninguna acción provocativa: Ignacio Rubio Ch.

JOSE LUIS RODRÍGUEZ PALOMARES

El Partido Acción Nacional no hará ninguna acción provocativa en caso de que el Partido de la Revolución Democrática pretenda impedir que el Presidente de la República suba a la tribuna del Congreso de la Unión a rendir su primer informe de Gobierno, manifestó el diputado federal Ignacio Rubio Chávez, quien lamentó la "postura intransigente" de los perredistas.

Lo anterior, en respuesta a la amenaza del PRD de no permitir a Felipe Calderón Hinojosa que acuda al Congreso a leer su informe de gobierno y menos debatir con él la reforma fiscal.

"No vamos a hacer ningún acto que pueda provocar algún problema, tenemos la instrucción de guardar toda compostura y respeto, de estar en nuestras curules, no vamos a tomar la tribuna ni mucho menos, como lo hicimos en diciembre en la toma de protesta del Presidente, en un hecho que fue muy necesario hacerlo", comentó.

En entrevista con DIARIO DE QUERÉTARO, Rubio Chávez dijo que no puede generalizar en su crítica a todos los legisladores del partido del sol azteca, pues muchos de ellos son gente de respeto, pero los acuerdos de cúpulas -con influencia de López Obrador- les obligan a tomar estas actitudes.

"No puedo generalizar, pero cuando ya son acuerdos de cúpula o parlamentarios, es cuando ya lamentablemente se descomponen el asunto; porque cuando ves a un perredista en lo particular en trabajo de comisiones, son gente accesible, razonada y respetuosa, pero el problema es cuando ya toman estas decisiones como grupo parlamentario y es cuando no les queda otra más que jalar en bloque", refirió.

El legislador queretano aceptó que el exandidato presidencial del PRD sigue pesando en las decisiones de este partido. "Aunque ya no es tanta la fuerza de López Obrador sobre el PRD, definitivamente no podemos negar que sigue pesando en este instituto político y creamos que está presente en las decisiones de cúpula que se toman", manifestó.



"Han revisado los dos edificios, y han sugerido que los desocupemos porque

la carga que soportan es muy grande para el tipo de construcción que tenemos; el peligro es que algún día se desplomen"

JESÚS GARDUÑO
Magistrado

Podría caerse Tribunal

REPORTERESA MORENO

El Tribunal Superior de Justicia está a punto de derrumbarse sin que sus homologos (los poderes Legislativo y Ejecutivo) acudan en su rescate. El Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, advirtió que las instalaciones del Poder Judicial, podrían caerse antes de que acabe el sexenio... además, tienen poco presupuesto.

No es la primera vez que el Poder Judicial de la Entidad recibe la advertencia de desalojo de dos de sus edificios, los ubicados en Plaza de Armas y en la esquina de Pasteur y 5 de Mayo en el Centro Histórico, porque éstos ya no soportan el peso de las 250 personas que laboran en ellos. "Hay opiniones de ingenieros que en sexenios anteriores han revisado los dos edificios, y han sugerido que los desocupemos porque la carga que soportan es muy grande para el tipo de construcción que tenemos; el peligro es que algún día se desplomen y que tengamos un problema humano", advirtió.

Es más, explicó, el entripiso del edificio de Pasteur y 5 de Mayo ya está carcomido por las polillas; sin embargo, el Poder Judicial ni siquiera cuenta con los recursos suficientes para encargarse de los estudios necesarios que determinen las condiciones y las reparaciones estructurales que necesitan los edificios.

Sobre el presupuesto, el Magistrado afirmó que ya han sido ejercidos 150 de los 260 millones de pesos que le fueron asignados al Poder Judicial, por lo que tendrá que enfrentar el pago de nómina, vacaciones, aguinaldos... con tan sólo 110 millones de pesos.

"Yo sigo creyendo que hay dos opciones: que la Legislatura se haya equivocado o que haya hecho las cuentas correctamente; pero aún equivocado, yo sigo respetando las facultades de la Legislatura y sigo esperando que quien sí puede ayudar al Poder Judicial con unos apoyos extraordinarios es el Ejecutivo del Estado".

Se fractura fracción del PRI en el Ayuntamiento

Exhorta a tricolores querétanos a dirimir diferencias

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO

Beatriz Paredes leyó cartilla a los priístas

DOYA

MONTserrat MARTINEZ ZAVALA

Beatriz Paredes Rangel, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), les leyó la cartilla a los priístas querétanos y los exhortó a dirimir sus diferencias dentro del marco jurídico.

En reunión celebrada con priístas de Querétaro y la región, algunos militantes resultaron "regañados" por la tlaxcalteca, quien además de "leerles la cartilla" los convocó a llevar a cabo un plan de trabajo en aras de 2009, esto de acuerdo con algunos asistentes.

"Estamos haciendo el trabajo, apoyando al Comité Directivo de actualizar a nuestras estructuras, y yo tengo confianza de que nos vamos a recuperar (...) todas las diferencias se tendrán que procesar bajo lo que el marco estatutario establece; con una actitud de diálogo y respeto a nuestros estatutos. En un partido, como en todos los partidos es natural que haya diferencias, lo que importa es que haya disposición a procesarlas de manera civilizada y con los instrumentos de la política que son el diálogo y el convencimiento", explicó Beatriz Paredes Rangel.

De hecho, la líder nacional del tricolor confió en que en Querétaro existan las voluntades necesarias para trabajar y ganar como se ganó en Aguascalientes.

Otro de los temas que se trataron en esta reunión fue

la forma en que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) apoyará a los diputados locales en la formulación de sus iniciativas de Ley.

"Precisamente cómo los va a respaldar el Comité Ejecutivo Nacional a los diputados locales en la presentación de sus iniciativas y cómo vamos a apoyar a los regidores del PRI que están en municipios gobernados por un partido distinto al nuestro, para que cumplan más eficazmente su función", comentó.

Cabe resaltar que en entrevista previa y en el marco de la clausura de la Octava Reunión Plenaria de los diputados federales del PRI, sostuvo que Querétaro cuenta con un "valor simbólico" para este partido político, toda vez que fue en esta entidad donde se fundó como institución política el tricolor.

"Todos los estados son importantes y además de que todos los sectores son importantes. Querétaro tiene un valor simbólico para nuestra organización porque aquí se fundó el PRI", concluyó.

A esta reunión asistieron Jesús Rodríguez Hernández, Concepción Sicilia Chávez, diputados locales, regidores y líderes de sectores, como el juvenil; además de Manuel Cabazos Lerma, Secretario Ejecutivo Regional.

Se fractura la fracción del PRI en el Ayuntamiento capitalino. El regidor Raúl Ríos hace equipo con sus pares del PRD y Verde -Román González e Israel Chávez- ante la incomodidad de conducirse de Jaime García; los tres regidores hacen público su enojo al edil Manuel González Valle.

Luego de votar tres dictámenes seguidos en contra, los tres regidores se reunieron con González Valle en el restaurant El Rosso y acordaron una agenda en donde destaca la aprobación de tres reglamentos.

La postura de Ríos Ugalde, aspirante al Comité Directivo Municipal del PRI e integrante de un grupo político en contra de Jaime García, Eric Osornio y Concepción Sicilia Chávez, ha propiciado un nuevo grupo opositor al seno del cabildo queretano.

Ríos informó que junto con Chávez y González se llevó a cabo una reunión con el edil González Valle donde se llegaron a acuerdos muy concretos para poder aprobar reglamentos y asuntos pendientes en comisiones obstaculizados por la fracción del PRI.

DOIZA

CRÓNICA

Jalón de orejas "tricolor"

Ca

Ana Soria

A la Dirección Nacional del Partido Revolucionario Institucional, le ocupa la situación de los Municipios querétanos en donde no es gobierno.

Por ello, la Líder Nacional, Beatriz Paredes Rangel, aprovechó la visita a Querétaro, para sostener una reunión a puerta cerrada, con regidores y diputados locales, con la finalidad de dar instrucciones, para que su labor sea más "eficiente". "Precisamente como los va a respaldar el Comité Ejecutivo Nacional (va a ayudar) a los diputados, en la presentación de sus iniciativas, y como vamos a apoyar a los regidores en Municipios gobernados por un partido distinto al nuestro para que sean más eficientes en su función", indicó Paredes Rangel.

La reunión se llevó a cabo en San Gil, en el municipio de San Juan del Río, durante una hora y media. La Líder Nacional, al salir, informó que además se indicó el trabajo que la Delegación General del Comité Ejecutivo Nacional, coordinará con el Comité Directivo Estatal.

También, se nombraron Secretarías Regionales, que habrán de realizar un trabajo político de partido, en los estados de Querétaro, Hidalgo y Guanajuato.

No obstante, previo a la entrevista, justo después de que se abrieron las puertas de la encerrona, regidores y diputados "en radio pasillo", aseguraron que hubo "jalones de orejas para algunos", mientras sus miradas se dirigían al Presidente Estatal, Jesús Rodríguez Hernández.

Él, se encontraba en la esquina izquierda del salón, mientras que Paredes Rangel al centro, posaba para la foto con varios priístas locales.

Ella, negó que la reunión privada haya sido para hacer un llamado a cerrar filas, ante los conflictos del prismo queretano, mismos que admitió se deben dirimir "con el diálogo".

Además sostuvo que al PRI Querétaro sí le alcanzará el tiempo para llegar unido a las precampañas en 2008, e incluso dijo, "vamos a ganar".

Acompaña Beatriz a diputados Acota PRI la reforma fiscal en el cónclave de San Juan

**SERGIO A. VENEGAS A. Y
MONTSERRAT MARTÍNEZ**

Condiciona el Partido Revolucionario Institucional la Reforma Fiscal de Felipe Calderón con correcciones al CETU e ICI, modificación del régimen fiscal de Pemex, creación de un fondo compensatorio para los estados y prioridad para estos en privatización de carreteras, apertura de loterías en las entidades, nuevo impuesto en gasolina, gas y diesel en beneficio de los estados.

PASA 4/A

“Lo sabe Rodríguez”

Confirma Bernal: De los Cobos es el líder de CNOP

MONTSERRAT MARTÍNEZ Z.

San Juan del Río, Qro. Alejandro de los Cobos es el único dirigente de la CNOP en Querétaro, afirmó el diputado federal y líder de esta organización Marco Antonio Bernal.

Al indicar que este toma de una “doble dirigencia” obedece a un problema político de carácter local, el líder cenopista descartó alguna sanción para Iban Pérez, ya que en sus reuniones con este actor sólo se ha ostentado como militante de la CNOP y no como líder.

“En Querétaro hay una sola dirigencia que es la que encabeza Alejandro de los Cobos, que fue electo en una asamblea en donde hubo representantes del Comité Ejecutivo Nacional para sancionar que el proceso se llevara a cabo conforme a

PASA 3/A

las reglas internas y así sucedió”. De hecho, Marco Antonio Bernal puntualizó que el Comité Ejecutivo Nacional ha turnado ya la constancia de nombramiento como Secretario General a Alejandro de los Cobos, y al dirigente estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández.

“Claro, cuenta con el visto bueno del Comité Ejecutivo Nacional, se le informó así al presidente del partido en el estado, y se le entregó a él su constancia de que fue electo como

de la CNOP he conversado varias veces con él nada más (...) no nos hemos planteado ese escenario (de sanción), yo creo que lo que nosotros buscamos es la CNOP trabaje en armonía (...) no hay necesidad de hacerle un exhorto, ni hay confusión, el único Secretario que hay es quien ya le dije, y nosotros no estamos confundidos, nosotros sabemos con quién tenemos que trabajar en el estado”, dijo.

Al ser cuestionado sobre la postura de Jesús Rodríguez Hernández, líder priista en Querétaro, de reconocer a Iban Pérez y no a Alejandro de los Cobos, Marco Antonio Bernal consideró que esta actitud “refleja” conflictos internos.

“No creo (que avale a Iban Pérez), ya platicué con el presidente del partido en el estado, no hay ningún problema, él sabe perfectamente bien que el dirigente que el Comité Ejecutivo Nacional avala y reconoce es Alejandro de los Cobos (...) eso sí no sé (si actúa mal), yo no me meto en política interna de Querétaro, yo no más me meto para sancionar los procedimientos de mi sector, y decir quién es el dirigente y ya”, concluyó.

Acota...

Viene 1/A

gravámenes locales al tabaco labrado y la cerveza, reducción del gasto corriente en 5% anual y reestructurar delegaciones federales.

El proyecto de posicionamiento discutido por los diputados federales del PRI aquí y del cual tiene copia DIARIO DE QUERÉTARO, contempla como primera exigencia replantear la Ley de Impuesto de la Contribución Empresarial a Tasa Única -CETU- para permitir la deducción de nóminas, seguridad social, prestaciones, inventarios, intereses, donativos, regalías y pérdidas acumuladas.

Modifica también la proyectada Ley del Impuesto contra la Informalidad (ICI) para que se permita el acreditamiento universal contra cualquier impuesto federal y en su caso autorice su devolución. En cuanto a las adecuaciones a Impuestos Especiales sobre Producción y Servicios (IEPS) la bancada priista reclama la eliminación del impuesto sugerido por el Ejecutivo para gravar con un 50% adicional las ventas de pintura en aerosol.

En materia de federalismo, el PRI considera insuficiente la iniciativa calderonista y pide más recursos para los estados, proponiendo

un impuesto federal adicional en gasolina, gas para consumo automotriz y diesel, para entregarlo totalmente a los estados, junto con un impuesto a tabaco labrado y cerveza, así como creación de loterías estatales.

Plantean los legisladores del tricolor que en privatización de carreteras o puentes federales se dé prioridad a los estados o municipios para que sean estos quienes obtengan la concesión federal.

A propósito del régimen fiscal de Pemex, exigen reformar y adicionar diversas disposiciones de la Ley Federal de Derechos en materia de Hidrocarburos para construir una política energética con visión de largo plazo que incremente la reserva petrolera a niveles que garanticen la seguridad energética del país, agregue valor a la materia prima que se produce, reduzca la dependencia de las finanzas públicas de los ingresos del petróleo e impulse la diversificación energética.

El documento revisado por los diputados del PRI exige que el gobierno se comprometa a gastar de manera más eficiente los nuevos recursos, destinándolos a infraes-

trutura carretera y portuaria, de salud y en educación media y superior. Igualmente subraya que los recursos provenientes de reducciones del gasto de administración y operación se destinen a combatir el hambre en los 100 municipios más pobres de México.

Considera también destinar mayores recursos a seguridad pública, con énfasis en un programa para la modernización y profesionalización de los cuerpos policiales, así como para trabajos de información, investigación e inteligencia.

Los priistas llaman a fortalecer las finanzas y programas de mejoramiento de servicios al derechohabiente del IMSS, la eliminación del sobrecosto de las tarifas eléctricas en horas pico de la CFE y Luz y Fuerza del Centro, condicionar la creación de plazas en las paraestatales y prohibir que las prestaciones aplicables a los trabajadores sindicalizados se hagan extensivas a los funcionarios de confianza.

Finalmente sugieren un diagnóstico en las delegaciones federales para identificar duplicidades y áreas de oportunidad para optimizar el gasto y transparentar los requisitos para ser delegado federal. Fuentes cercanas al Partido Revolucionario Institucional señalaron que la aprobación de la Reforma Fiscal está sujeta a la aplicación de estas modificaciones.

Dicen perredistas que el Gobierno fabrica delitos

IPORERICPACHECO

El Presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Pablo González Loyola, insistió en que desde el Gobierno del Estado se impulsa una persecución a los líderes sociales, que consiste en fabricarles delitos para encarcelarlos, pero que en realidad el fondo es político.

En conferencia a los medios, se solidarizó con la ex secretaria general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado (STSPE), quien fue citada a declarar por la Procuraduría General de Justicia (PGJ), por un presunto mal manejo de los recursos de sus representados.

Señaló que a algunos representantes del PRD en Querétaro, como es su caso y de Enrique Becerra Arias, se les pretenden inventar el delito de haber promovido vivienda de manera irregular o contra el desarrollo urbano, al aplicar la ley de manera retroactiva.

“De la que hacemos responsables a los agentes del Ministerio Público, Miguel Ángel Ramos y Miriam Esmeralda Trejo Pérez, donde vamos a revisar seriamente todas las violaciones que han cometido para la posibilidad de ejercer su acción ilegal”.

González Loyola sostuvo que hay ciudadanos a los que elementos de la Policía Investigadora Ministerial (PIM) lleva a declarar de manera ilegal, a quienes presionan para que declaren en su contra.

En este sentido, el perredista Enrique Becerra Arias, expuso que también en su caso se llevaron a algunas personas a declarar en su contra de manera forzada.

“No les llegan citatorios y nada más así las llevan, las presionan y les dicen que sino cooperan no los van a dejar ir”.

Pablo González consideró que la Procuraduría tiene una actitud persecutoria en contra de los dirigentes sociales y aquellos que no están de acuerdo con las ideas del gobierno en turno.

Condicionan priistas a Calderón

Cla Estrella Álvarez
San Juan del Río, Qro.- Con la condición al Presidente Felipe Calderón de firmar una carta compromiso a la Nación para que destine lo que se recauda del CETU en los próximos años a programas de combate a la pobreza y prioritarios, la bancada priista en la Cámara Baja acordó una serie de reformas que impulsarán en el periodo ordinario de sesiones a la propuesta original del Gobierno Federal.

Por lo que incluso se comprometió que estas modificaciones, sean aprobadas en este periodo ordinario de sesiones que inicia el 1 de septiembre, por lo que de acuerdo con el coordinador parlamentario Emilio Gamboa Patrón, acordaron que buscarán que ésta sea una reforma fiscal completa y sensata.

"Caminaremos juntos, para lograr la reforma hacendaria que le sirva, no al gobierno, sino a los mexicanos. Vamos por una reforma fiscal mas completa, pero a la vez mas sensata, bajo la premisa de que el mejor régimen de hacienda es aquel que cuida los recursos y tiene como base un ejercicio eficaz en beneficio de los ciudadanos".

Durante la clausura de la VIII Reunión Plenaria de la bancada del PRI, que se desarrolló en Galindo, realizaron diversas reformas que fueron catalogadas como "el pollo para el caldo, y que ahora sólo falta la cocinera", acordaron reformas estructurales a la presentada por el Ejecutivo Federal, y que

"Así como nosotros no nos negamos a la reforma hacendaria propuesta por el presidente Calderón, que insistimos se quedó corta para ser una reforma hacendaria, podamos tomar acuerdos que le convengan a México, es un acuerdo

que hemos tomado con mucha disciplina, con el tiempo debido para salir con un posicionamiento serio y respetuoso, daremos tiempos para que el Gobierno Federal lo analice, hay que preguntarle al Gobierno Federal cuando, y yo espero que pronto lo conteste a los planteamientos que está haciendo en su conjunto", refirió el legislador Horacio Garza.

En un documento conjunto que avalaron los legisladores y senadores presentes en esta reunión, condicionan al Ejecutivo Federal la aprobación de la Reforma Hacendaria, modificada, a la firma "ante la Nación una Carta Compromiso que defina y precise el destino de los nuevos recursos a favor del bienestar de todos los mexicanos".

Mencionó que se desea que antes del 8 de septiembre del 2008 pudiera estar aprobado y "una cosa es lo que deseamos y otra es la realidad que nos pudiera rebasar, voluntad hay, y si hay necesidad de convocar a la comisión de Hacienda se hará, si por nosotros fuera el presupuesto del 2008 y el paquete económico del 2008 tendría e incluiría los cambios a la reforma hacendaria, el crecimiento económico va a venir mal, y con ésta le va a ir mejor", Jorge Estefan Chidiac, integrante de la Comisión de Hacienda.

Mientras Emilio Gamboa, pidió un voto de confianza al documento que avalaron los 40 legisladores presentes en esta reunión, para lo que dijo estará dispuesto a aclarar las dudas

Mientras la líder nacional del PRI Beatriz Paredes, sólo respaldó las modificaciones a la propuesta de la Reforma Hacendaria, y comentó que la autoría de ésta corresponde al Ejecutivo Federal.

Cuestionan a Covarrubias por Paseo Constituyentes

Cla Cain Mendoza
La comparecencia del Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, José Luis Covarrubias Herrera ante integrantes de la LV Legislatura se convirtió en una áspera discusión de éste con el diputado Martín Mendoza Villa quien cuestionó la manera de cómo se aplicaron los recursos en la obra Paseo Constituyentes.

390
Millones de pesos se han destinado para asentamientos humanos

Tras la exposición del funcionario ante sólo cinco diputados, haciendo énfasis en las bondades que trajo la construcción de Paseo Constituyentes y Paseo Central, Mendoza Villa acusó al funcionario estatal de no haber tenido planeación en el desarrollo de estas obras, y de no haber hecho obras que atendieran la situación pluvial.

A lo anterior, Covarrubias Herrera se dijo dispuesto a aceptar todas las auditorías en particular a Paseo Constituyentes; pero el tono de la discusión se elevó luego de que Mendoza Villa hizo precisiones que provocaron la molestia del funcio-

nario al grado de poner como ejemplo, la situación del Puentel el Jazmín en Tequisquiapan donde se cuenta con los recursos, pero no la voluntad de hacer las cosas, "por que usted y yo (diputado) conocemos bien ese municipio... yo soy servidor público y soy una persona sensata"

A pesar de que la presidenta de la Comisión, Adriana Fuentes Cortés trató de calmar los ánimos de los funcionarios, al final el legislador del PRD acusó al funcionario de no contestar sus preguntas y de no informar lo que se hizo únicamente en el cuarto año de Gobierno, respondiendo Covarrubias Herrera con un "¡Salud!" tras tomar un vaso con agua, a lo que el legislador respondió: "Ya no bebo por que ya saben cómo son los medios y para evasivos, mejor me quedo con la duda".

Covarrubias Herrera hizo énfasis en los apoyos que se han brindado para evitar inundaciones, la dotación de infraestructura eléctrica a la zona del semidesierto y norte de la entidad y de los 390 millones de pesos que se han destinado en lo que va de la administración, para asentamientos humanos en situación de pobreza "donde usted diputado, creo que tiene amigos", recaló el titular de la SDUOP.

Lanza PRI la convocatoria para dirigente de El Marqués

IPORERICAPACHECO

Cla AM 3
El Comité Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), encabezado por Jesús Rodríguez Hernández, emitió una convocatoria para elegir presidente del PRI en El Marqués.

Hugo Ricardo del Toro Cabanzón, denunció que de manera ilegal se está facultando al secretario técnico del consejo estatal, Iram Rubio, para proponer a los consejeros que votarán.

Del Toro Cabanzón, explicó que, en realidad, es el secretario técnico del consejo municipal es con quien deben validar la lista de los consejeros, que fue-

ron elegidos en 2005 y que terminan su periodo en 2008, por lo que advierten a Rodríguez Hernández que no lo van a permitir.

La semana pasada del Toro Cabanzón reveló que el delegado del Comité Estatal, Enrique Beltrán Portilla, comenzó a circular una lista consejeros municipales, encargado de elegir al próximo presidente, que tenía cerca de 90 nombres de personas que no son los consejeros originales.

"(En esta lista) están alrededor de 150 de los originales delegados, producto de la elección 2005-2008, menciono del 2005 al 2008, porque también duran en

su encargo tres años y son electos para un periodo estatutario, no para la voluntad, simpatía de una dirigencia o de sector o de organización", dijo entonces.

Explicó que de manera adicional, el Comité Estatal pretende agregar 90 nombres de personas que están relacionadas con uno de los candidatos de nombre Juan Ramírez Vázquez, a quien supuestamente los inconformes, estaría apoyando el presidente del PRI, Jesús Rodríguez Hernández.

El secretario técnico del PRI en El Marqués, explicó que al parecer el tricolor protagonizará nuevas confrontaciones en El Marqués.